

Neue Kräfte im Vorstand von Stoos-Muotatal Tourismus

Im Vorstand der Stoos-Muotatal Tourismus GmbH hat es im Sommer 2024 drei Wechsel gegeben. Die neuen Mitglieder haben ihre Arbeit bereits aufgenommen und engagieren sich tatkräftig für den regionalen Tourismus.

Neue Impulse und frische Perspektiven für die Region

Aufgrund des Rücktritts des bisherigen Vertreters Tourismus Muotathal sowie der Gemeinderatswahlen wurden drei neue Mitglieder in den Vorstand der Stoos-Muotatal Tourismus GmbH berufen: Toni Schuler als Vertreter der Gemeinde Morschach, Selina Bürgler als Vertreterin der Gemeinde Muotathal und Carlo Heinzer als neuer Vertreter Tourismus Muotathal. Mit dieser Neubesetzung profitiert der Vorstand von einer gelungenen Mischung aus bewährter Erfahrung und neuen Impulsen für die nachhaltige Stärkung der Region Stoos-Muotatal.

Der aktuelle Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Silvan Kälin: Präsident (bisher)
Nadia Rudolf von Rohr: Vizepräsidentin (bisher)
Toni Schuler: Vertreter der Gemeinde Morschach-Stoos (neu)
Pascal Waser: Vertreter Tourismus Morschach (bisher)
Selina Bürgler: Vertreterin der Gemeinde Muotathal (neu)
Carlo Heinzer: Vertreter Tourismus Muotathal (neu)
Sandra Betschart: Vertreterin der Gemeinde Illgau (bisher)
Ernst Betschart: Vertreter Tourismus Illgau (bisher)

Die Stoos-Muotatal Tourismus GmbH dankt den scheidenden Vorstandsmitgliedern für ihren langjährigen Einsatz und ihre wertvollen Beiträge. Der jetzige Vorstand freut sich darauf, sich stellende Herausforderungen gemeinsam anzugehen und sich für unsere Region, Einheimische und Gäste zu engagieren!

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Silvan Kälin, Präsident Stoos-Muotatal Tourismus GmbH
Telefon: +41 (0)78 797 80 92

Simona Barmettler, Geschäftsleiterin Stoos-Muotatal Tourismus GmbH
Telefon: +41 (0)41 818 08 07
E-Mail: simona.barmettler@stoos-muotatal.ch

[Pressebilder](#)

[Bildlegenden:](#)

Bild 1 Neuer Vorstand SMT